
こんにちは。 

４月にオーストラリアについてから４か月がたち、早くも留学期間の半分が過ぎてしま

いました。７月は真冬なので家ではほとんどずっと暖房がついていて、外はお昼も凍えるよ

うな寒さです。 

 学校は二週間の休みが終わり、ターム３が始まりました。休み期間は家でゆっくりホスト

ファミリーと過ごしたり、友達と買い物に行ったりして過ごしました。新しいタームになっ

て新しく留学生が複数人来ていました。日本人も何人かいたので来たばかりで困っている

ことがあったら手助けができたらいいなと思います。新しい友人も作って英語力の上達に

つなげたいです。 

 先日、初めてハウスボートに乗りました。ハウスボートとは名前の通り家のようになった

居住型の船のことです。マレーリバーというオーストラリアで最も長い川に行き、ホストフ

ァミリーの友人が所有しているハウスボートに乗せてもらいました。係留所にはたくさん

のハウスボートが並んでいてこれは日本にはない光景だなと思いました。ハウスボートで

ゆっくり川を進みながら景色を楽しみました。お昼は近くの川岸に船を止めてハウスボー

トの上でバーベキューをしました。川の上なこともあり寒かったですが楽しい時間を過ご

しました。今回のような友人と集まったときにバーベキューをするのがよくあることなの

はオーストラリアっぽいなと感じました。 

 

 オーストラリアに来てから 4 か月がたって最近は友人やホストファミリーの会話がより

理解できるようになっているなと実感することがあります。まだまだ話している途中で単

語の順番がおかしくなってしまったり、どのように言えばいいのかわからなかったりする

ことはありますが、英語の上達が実感できてもっと頑張ろうと意欲がわいてきます。あと半

分の期間でもっと成長してこの留学をより有意義なものにしたいです。 
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